

Klassenkampfes und der Kriege, als das wahre Gesicht des Imperialismus unverhüllt zutage trat, mit seinem Haß gegenüber den Völkern unseres Landes und der sozialistischen Ordnung.⁻¹

Aus der Spezifik des subversiven Mißbrauchs Jugendlicher durch den Gegner ergibt sich für die Diensteinheiten der Linie Untersuchung die Anforderung, der Öffentlichkeitsarbeit auf diesem Gebiet einen höheren Stellenwert als bisher zuzumessen und alle Möglichkeiten und Potenzen der Untersuchungsarbeit in dieser Hinsicht zu erschließen und zu nutzen. Da die Diensteinheiten der Linie Untersuchung Öffentlichkeitsmaßnahmen in der Regel im Zusammenhang mit Ermittlungsverfahren und Vorkommnissen realisieren, verfügen sie zumeist auch über offiziell verwendbare Beweismittel, detaillierte Erkenntnisse und Erfahrungen über Personen und Zusammenhänge, die zu einer zielgerichteten, effektiven und differenzierten Öffentlichkeitsarbeit eingesetzt werden können. Zur Durchsetzung und konkreten Unterstützung der Jugendpolitik von Partei und Regierung hat die Linie Untersuchung einen wesentlichen Beitrag zu leisten hinsichtlich

- einer ideologisch-erzieherisch wirksamen Entlarvung des Vorgehens des Gegners bei seinen Versuchen des subversiven Mißbrauchs Jugendlicher,
- einer konkreten Befähigung und anderweitigen Unterstützung staatlicher und gesellschaftlicher Organe und Einrichtungen sowie anderer, im konkreten Einzelfall zuständiger Erziehungsträger,

¹ Tschernenko, Aktuelle Fragen der ideologischen und massenpolitischen Arbeit der Partei, in: ND vom 15. Juni 1983, S. 6